
 

 
 

Compte rendu du Conseil de l’UFR Sciences et Techniques du 10 novembre 2023 
 
 
Etaient présents :  
M. IMHOFF Luc, Directeur de l’UFR. 
 
Mmes COMTE Virginie - HERBST Michaële - LABRUERE-CHAZAL Catherine - LANQUETIN Sandrine (jusqu’à 
10h15).  
 
MM CARLET Guido - FAUCHER Olivier - FINOT Christophe - GENTIL Christian - GOUTON Pierre - 
HERRMANN Samuel - LEURENT Sébastien - LUCAS Dominique - SUGNY Dominique. 
  
Etaient représentés :  
Mme ARDIGO-BESNARD Maria-Rosa, procuration à M. IMHOFF Luc, 
M. CHAUSSARD Frédéric, procuration à M. FAUCHER Olivier,  
M. FAENZI Daniele, procuration à M. CARLET Guido, 
Mme LANQUETIN Sandrine, procuration à M. GENTIL Christian (à partir de 10h15), 
Mme ROXIN Ana-Maria, procuration à M. GOUTON Pierre. 
 
Etaient absents et excusés :  
Les personnes représentées 
M. AOUADJ Dany, 
M. CHIBILE Romuald, 
Mme CHOPARD Francine, 
M. DELABRE Sylvain, 
Mme GAGNEPAIN Anne,  
Mme HERBET Julie,  
Mme HOFMANN Anne-Aurore,  

Mme LALLEMENT Véronique-Marie, 
Mme LOUIS Sandra, 
M. LUTBERT Frédéric, 
Mme MONGIN Mylène, 
Mme NY AINA HARIMAMPIONONA Manitriniala, 
M. OPKE Daniel,  
M. VINCENT Didier.

Etaient invités :  
M. BAKIR Toufik, Directeur du département IEM, présent, 
M. BAO David, Directeur du LAST, présent, 
M. DEMOISSON Frédéric, Directeur du département de Chimie, présent, 
M. DENAT Franck, Directeur ICMUB, excusé, 
M. DIPANDA Albert, Directeur ESIREM, excusé, 
M. GUERIN Stéphane, Directeur ICB, excusé, 
M. JOURANI Abderrahim, Directeur IMB, excusé. 
 
Services centraux de l’UFR :  
Mme DURY (Responsable Service Scolarité), présente, 
M. LAGRIMI (Responsable administratif de l’UFR), présent, 
Mme LAVIER (Secrétariat de direction de l'UFR), présente. 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ordre du jour : 
 
1. Approbation du compte rendu du conseil du 15 septembre 2023 (sous réserve) 
2. Informations du Directeur  
3. Fiches formations 2024-2029 (demandes de modification) 
4. Demande d’ouverture à l’alternance du master PPN 
5. Questions administratives et financières 
6. Questions diverses 
 
Monsieur Imhoff ouvre la séance à 9h38 et liste les procurations reçues. 
Monsieur Imhoff demande s’il y aura des questions diverses à traiter en fin de séance. 
 

1 – Approbation du compte rendu du conseil du 15 septembre 2023 : 
 
Monsieur Imhoff présente le compte rendu du conseil d’UFR du 15 septembre 2023 et le soumet au conseil d’UFR. 
Pour : 18   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
Le compte rendu du conseil du 15 septembre 2023 est approuvé à l’unanimité. 
 

2 – Informations du Directeur : 
 

Ressources humaines :  
Monsieur Imhoff confirme la prise de poste de Mme Bardollet en tant que responsable de l’antenne financière de l’UFR 
au 1er décembre prochain. 
 
Travaux :  
Monsieur Imhoff indique que les travaux de la future Salle du Conseil sont en cours et devraient être finalisés début 
2024. Il ajoute que l’ascenseur de l’aile D devraient être rénové du 15 décembre 2023 au 15 janvier 2024. Il sera donc 
inutilisable durant cette période. 
 
Elections :  
Monsieur Imhoff indique que les élections pour le renouvellement des membres du conseil d’UFR se dérouleront les 
28 et 29 novembre prochain. Le vote se fera par voie électronique et un ordinateur sera mis à disposition des usagers 
et des personnels qui ne disposeraient pas des moyens pour voter. 
Monsieur Imhoff ajoute que les élections aux conseils centraux de l’université se dérouleront début 2024. 
 
Journée Porte Ouverte (JPO) et Studyrama :  
Monsieur Imhoff informe le conseil que la JPO de l’uB se déroulera le 7 février 2024 pour Dijon. 
Il ajoute que, pour Studyrama, les collègues peuvent encore se porter volontaires, il reste des créneaux disponibles. 
 
Référentiel Commun des Etudes (RCE) :  
Monsieur Imhoff fait un point sur l’avancée du groupe de travail relatif au RCE et présente les différentes pistes de 
réflexion notamment relatives aux modalités de redoublement et de compensation. 
Monsieur Imhoff rappelle également la réflexion engagée à propos de la prise en compte et la valorisation de 
l’engagement étudiant. Il ajoute que, pour l’UFR ST, un binôme Enseignant-chercheur/Scolarité sera constitué pour 
être « réfèrent engagement étudiant ». 
 

3 – Fiches formations 2024-2029 (demandes de modification) :   
 
Monsieur Imhoff rappelle le contexte et présente les modifications intervenues lors de la saisie et validées par les 
responsables des formations concernées. Il précise que les contraintes techniques de l’outil et le calendrier de 
déploiement ont fortement impacté la saisie de notre offre de formation. Par conséquent, il faut prévoir de multiples 
ajustements durant toute l’année universitaire et notamment au regard du prochain RCE. 
 
Monsieur Imhoff propose ces modifications au conseil :  
Pour : 18   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
Les modifications de fiches formations 2023-2024 sont approuvées à l’unanimité. 
 



4 - Demande d’ouverture à l’alternance du master PPN : 
  
Monsieur Imhoff présente la demande d’ouverture à l’alternance de la seconde année du Master Physics, Photonics and 
Nanotechnology (PPN). Il passe la parole à Monsieur Sugny, Directeur du département de Physique de l’UFR, qui 
précise les changements apportés dans l’organisation pédagogique de l’année de M2. 
Monsieur Imhoff souligne l’intérêt de passer à l’alternance et propose de réfléchir à la possibilité de mutualiser des 
moyens pour financer des supports administratifs en soutien de ces formations. 
 
Après discussion, Monsieur Imhoff soumet au conseil la demande d’ouverture à l’alternance du Master PPN :  
Pour : 18   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
La demande d’ouverture à l’alternance du Master PPN est approuvée à l’unanimité. 
 

5 - Questions administratives et financières : 
 
Monsieur Imhoff présente les différents points des questions administratives et financières : Budget initial 2024, la 
convention 2023-2024 LP IPCS/Lycée Niepce de chalon sur Saône, le tarif à 55€ du TOEIC 2024, l’adhésion 2023/2024 
du LIB à l’AFIG et l’adhésion de l’UFR à la Conférence des Doyens et Directeurs des UFR Scientifiques (CDUS).  
 
Monsieur Imhoff soumet ces points au conseil :  
Pour : 18   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
Les points susmentionnés sont approuvés à l’unanimité. 
 

6 - Questions diverses : 
 
Monsieur Lucas se questionne sur la taxe d’apprentissage 2023. 
Messieurs Imhoff et Lagrimi rappellent le contexte de cette année avec une nouvelle plateforme qui a connu des 
problèmes de paramétrage au niveau national et des fonds qui restent positionnés à la Caisse des Dépôts et donc non 
distribués à ce jour.  
Messieurs Imhoff et Lagrimi indiquent que les avances sur taxe d’apprentissage qui ont été distribuées en début 
d’exercice ne seront pas affectées par un ajustement sur cette fin d’exercice d’après les derniers éléments reçus. 
 
Monsieur Imhoff rappelle les prochaines échéances électorales et lève la séance à 11h04. 


